

EUSKADI.-Cuatro ertzainas viajarán la frontera polaco-ucraniana para recoger a 14 niños y mujeres de Ucrania, apoyados por ErNE

BILBAO, 9 Mar. (EUROPA PRESS) -

Cuatro ertzainas viajarán voluntariamente a la localidad de Dorohusk, en la frontera polaco-ucraniana, para recoger a 14 niños y mujeres de Ucrania y acogerlos en Euskadi y Cantabria. El viaje será organizado y financiado por el sindicato ErNE.

Según ha informado en un comunicado la central sindical, los cuatro agentes que se desplazarán a Dorohusk, zona cero del éxodo ucraniano, para recoger a estas 14 personas, saldrán este jueves, a las 8.30 horas en dos furgonetas desde la explanada de San Mamés.

El viaje, de 2.800 kilómetros, se realizará en dos etapas. En la primera de ellas, los agentes llegarán hasta la localidad alemana de Paderborn y, al día siguiente, proseguirán el trayecto hasta su destino, el último pueblo de Polonia antes de entrar a Ucrania.

ErNE ha agradecido a todos los voluntarios que realizan esta labor humanitaria "y, en especial, a los policías vascos que estos días están saliendo a buscar a refugiados para poder traerlos y ayudarlos a salir del horror que están sufriendo en Ucrania".

También ha trasladado su "tristeza y denuncia de la falta de ayuda" por parte de la dirección de recursos humanos del Gobierno Vasco, dirigida por Izaskun Urien, "que se ha negado a ayudar a todos estos compañeros que se están sacrificando personalmente y económicamente, sin ayuda de quienes pueden darla".